

KADOMA PHOTO NEWS

何でここに恐竜が?! 海洋堂のクリスマスサプライズ



大阪市内を走った巨大ティラノサウルス

12月24日・25日、フィギュア造形の海洋堂が「少しでも大阪の街を元気にしたい」と、本社の屋上に置いていた巨大なティラノサウルスを10数年ぶりにおろし、トラックにのせて大阪市内などを走りました。突然あらわれたティラノサウルスに道行く人たちはびっくりした様子で、たくさんの方が写真や動画を撮っていました。このティラノサウルスは、映画「グレムリン」など様々な作品で特殊効果などを担当したアーティストのクリス・ウェイラスさんが、海洋堂創業者の宮脇修さんに友情のしるしとして贈ったもの。今後は、4月に門真市駅前のイズミヤ3階にオープンする予定の「海洋堂ホビーランド」に飾られるそうです。



左から宮脇専務、宮脇創業者、佐藤社長

あの桃鉄に門真が登場! ガラスケも大喜び



ニンテンドースイッチの大人気ゲームソフト『桃太郎電鉄 ～昭和 平成 令和も定番!～』に、大阪や北浜、京橋とともに、門真が駅として登場しています。ゲーム内の「門真駅」では、門真市の特産品であるクワイ煙のほか、門真市に本社をおく企業などが取り上げられています。門真駅の登場に門真市イメージキャラクターの元祖招き猫ガラスケも大喜びしていました。



地元が登場して大喜びのガラスケ



12月25日、ゆめ伴プロジェクトin門真実行委員会が、11の高齢者施設をZoomでつなぐオンラインクリスマス会を開催しました。新型コロナウイルスの流行以来、施設の敷地から一步も外に出ていない人もいなか、外出が難しい高齢者に笑顔になってもらおうと企画したもので、参加者の皆さんは、インターネットを通じてラジオ体操や歌などを一緒に楽しめました。司会の大澤法子さんは「みんなで力を合わせて



久しぶりの交流に笑顔がこぼれる皆さん

つながれば、コロナを乗り越えていけると信じています。人生の先輩である高齢者の皆さんからパワーをもらって、これからも頑張ります」と力強く話されました。

JFA 全日本U-12 サッ



JFA第44回全日本U-12サッカー選手権大会
ガンバ大阪門真Jr
第3位 (出場8329チーム)

「速さ・強さ・高さ」を活かしたサッカーができ、全国大会3位という結果を出すことができました。中学では全国大会で優勝を目指したいと思います。キャプテン 小堀徹咲さん



受章された阪巻分隊長 (右から2人目)

令和2年において、20ある消防団分隊のなかで他の模範となる活動をした上馬伏分隊に市長表彰が行われました。

門真市は、頑張る市民の皆さんを 応援しています!

広報かどまでは、スポーツや文化活動などで大阪府大会準優勝以上と同等の成績をおさめた市在住の人や団体を掲載しています。

詳しくは市ホームページをご覧ください。

申込・問合せ先 魅力発信課 ☎06(6902)5605

申込などはこちら

